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DAS PRESENT SIMPLE 
Das Present Simple ist eine Zeitform in der englischen Sprache, um über 
die Gegenwart zu sprechen. Das Present Simple ist einfach (das Wort 
"simple" bedeutet im Deutschen "einfach", das Wort "present" bedeutet 
"Gegenwart") - nur die Grundform des Verbes wird gebraucht. 
 

VERWENDUNG (USE) 

 
Das Present Simple wird verwendet um über Folgendes zu sprechen: 
 
Gewohnheiten 
  Greg drinks milk for breakfast. - Greg trinkt Milch zum Frühstück. 
 
Wiederholte Handlungen 
  I go to school at 7 o'clock. - Ich gehe um 7:00 Uhr in die Schule. 
 
Gedanken  
  I think you are cool. - Ich denke, du bist cool. 
 
Gefühle  
  I hate rats. - Ich hasse Ratten. 
 
Tatsachen - Immer wahr  
  Rice grows in China. - Reis wächst in China. 
 
Kurze Handlungen - jetzt  
  He takes a ball and scores a goal. - Er nimmt einen Ball und schießt ein 
Tor. 
 
Zeitnebensätze, mit den Wörtern "when" "until" "after" "before" "as soon 
as" 
  Wait until he comes home. - Warte bis er nach Hause kommt.  
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DAS PRESENT SIMPLE 
 

BILDUNG 

Subjekt + Baseform des Verbes 
 
I, you, we, they like 
he, she, it likes 

 

AUSSAGEN (STATEMENTS) 

I speak English 
you speak English 
he speaks English 
she speaks English 
it speaks English 
we speak English 
you speak English 
they speak English 
 
VERNEINUNGEN (NEGATIVE FORMS) 

Verneinungen im Present Simple werden mit den Wörtern " do " oder 
"does " + " not " gebildet. Beim Sprechen verwendest du so-genannte 
Abkürzungen. " not " wird zu "n't". 
 
I do not like - I don't like 
you do not like - you don't like 
he does not like - he doesn't like 
she does not like - he doesn't like 
it does not like - he doesn't like 
we do not like  - we don't like 
you do not like - you don't like 
they do not like - they don't like 
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"JA" - "NEIN" FRAGEN 

Fragen und Kurzantworten im Present Simple werden mit den Wörtern 
"do"- "does" gebildet. 
 
Do I like apples? 
Do you like apples? 
Does he like apples? 
Does she like apples? 
Does it like apples? 
Do we like apples? 
Do you like apples? 
Do they like apples? 
 
 

Yes, I do. No, I don't. 
Yes, you do. No, you don't. 
Yes, he does. No, he doesn't. 
Yes, she does. No, she doesn't. 
Yes, it does. No, it doesn't. 
Yes, we do. No, we don't. 
Yes, you do. No, you don't. 
Yes, they do. No, they don't. 

 
 

W-FRAGEN IM PRESENT SIMPLE 

What do I like? 
What do you like? 
What does he like? 
What does she like? 
What does it like? 
What do we like? 
What do you like? 
What do they like? 
 

Fragewörter 

What - Was 
Where - Wo 
When - Wann 
Who - Wer 
Why - Warum 
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DAS PRESENT SIMPLE 
 

ADVERBIEN DER HÄUFIGKEIT - SIGNALWÖRTER 
 

Wenn du über deine tägliche Routine oder Aktivitäten sprichst, die du 
regelmäßig tust, verwendest du Häufigkeitsadverbien (Adverbien der 
Häufigkeit), die in der Regel in der Satzmitte stehen. 

 

 

 I often go to school. 
 He never drinks tea for breakfast. 

ABER 

We are always tired on Monday morning.   
She is often late for school. 

  

% Englisch Deutsch 

100% ALWAYS IMMER 

80% USUALLY NORMALERWISE 

60% OFTEN OFT 

30% SOMETIMES MANCHMAL 

10% RARELY SELTEN 

0% NEVER NIE 

0% EVER JE(MALS) 
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DAS PRESENT SIMPLE 

 
ZEITAUSDRÜCKE  

Mit dem Present Simple verwendest du oft die folgenden Zeitausdrücke: 
every day, every month, every year, every summer - jeden Tag, jedes 
Monat, jedes Jahr, jeden Sommer 
  We go to Italy every summer. 
 
on Mondays, on Sundays - montags, sonntags 
  On Mondays we go swimming. 
 
once a week, once a month, once a year - einmal pro Woche / pro Monat / 
pro Jahr 
  We go swimming once a month. 

 

DAS PRESENT SIMPLE FOR FUTURE 
 

Das Present Simple wird auch verwendet um über die Handlungen in der 
Zukunft zu sprechen: 

Zeitpläne, Öffnungzeiten (Abfahrt, Ankunft, Landung, Abflug) 
 The train leaves at 9 pm. - Der Zug fährt um 21 Uhr ab. 
 The shop closes at 7 pm. -  Das Geschäft schließt um 19 Uhr.    
 
If- Sätze Typ 1  
  I will go for a walk if I have time. - Ich gehe spazieren wenn ich Zeit habe. 
 


